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①
　町民の健康を守るという視点で存続を考え、町民参加の議
論をしてほしい

② 　資金調達の面で病院債を発行することはできないのか

① 　学校の安全対策について

② 　本町中学校の傷害事件のその後について

③
　不登校の生徒を出さないための教育指導　（心によりそう
教育をするためにどうしたら良いと考えているか）

① 　家賃、保証人、敷金の件について

② 　移転費用について

4 病後児保育所について ① 　検討すると言われたが、具体的にいつから始めるのか 町　長

① 　行財政改革の進捗状況について

② 　公用車の集中管理について

① 　廃止路線代替バス運行の見直しについて

② 　白バス導入への検討はされたのか

① 　乳幼児健康支援一時預かり事業の計画は実施されるのか

② 　上記実施計画の内容について

1 施政方針について
　人口増政策のために道路整備による宅地開発の促進を図
るような都市計画マスタープランづくりを考えていないか

町　長

2 住民サービスについて 　町民への窓口サービスの現状はどうなっているのか 町　長

1 町立病院について 　町立病院の運営及び改築について 町　長

① 　今までの取組と経過について

② 　今後どのような計画を持っているのか
町　長

4 中石　高男

勝岡城跡地について2
財部　一男5

町　長2 福祉対策について

3 池田　克子

地域交通機関運行対策について1 町　長

町　長

教育長

2 大久保　義直

上西　祐子1

1 病院問題について

2 教育問題について
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平成１７年第１回（３月）三股町議会定例会

質           問           の           要           旨質      問      事      項

町　長

町　長3 中原住宅建替えについて

行財政改革について


